



John Krasinski Memantapkan Strategi Mendidik Anak: Pentingnya Diperhatikan

Description

John Krasinski membahas Tentang Rasa Bersalah Seorang Ayah di Podcast Pop Culture

John Krasinski, suami dari Emily Blunt, baru-baru ini berbicara tentang strategi dalam membesarkan anak saat bepergian untuk bekerja. Dalam episode terbaru dari podcast Pop Culture Moms melalui PEOPLE, John menjawab pertanyaan tentang rasa bersalah seorang ayah saat harus berpisah dengan kedua putrinya bersama istri Emily.

Tidak Ada Perasaan Bersalah Karena Kedua Orang Tua Turut Bertanggung Jawab

“Ketika harus bepergian untuk bekerja, tidak ada lagi rasa bersalah ayah atau ibu. Kita semua dalam hal ini bersama-sama sebagai keluarga,” ujar John. Dia menjelaskan bahwa pekerjaan mereka membuat mereka harus bepergian hingga larut malam atau bahkan akhir pekan.

Mengajarkan Anak Tentang Nilai Kerja Keras

John mengungkapkan bahwa dia tidak melihat itu sebagai rasa bersalah, melainkan sebagai cara untuk menunjukkan kepada anak-anaknya betapa kerja keras membayar. “Saat mereka melihat bahwa alasan kita pergi adalah karena kita mencintai pekerjaan kita, itu akan menginspirasi mereka untuk melakukan hal yang sama dalam hidup mereka, mencintai apa yang mereka lakukan,” ujar John.

Menikmati Pengalaman Hidup Bersama

John menekankan pentingnya mencintai apa yang dilakukan agar bisa menikmati pengalaman hidup bersama seperti yang dialami oleh dirinya dan Emily. “Jika mereka mencintai pekerjaan mereka, maka mereka akan bisa memiliki pengalaman seperti yang kita alami, dan itu akan menjadi bonus terbesar dari bekerja dan sering harus pergi,” tambah John.

Semangat Keluarga dan Tanggung Jawab Bersama

John menekankan bahwa kebersamaan dan tanggung jawab dalam keluarga sangatlah penting. “Kita semua dalam hal ini bersama-sama, hanya dalam aspek yang berbeda sebagai orang tua,” ujarnya. Dia berharap bahwa pengalaman kerja keras yang mereka tunjukkan akan menjadi contoh positif bagi anak-anak mereka.

Dengan sikap positif dan semangat kerja keras, John Krasinski memberikan contoh yang baik kepada

anak-anaknya tentang pentingnya mencintai apa yang kita lakukan dan menikmati hasil dari usaha keras yang telah dilakukan. Semua anggota keluarga terlibat dan bertanggung jawab, sehingga tercipta sinergi dan kebersamaan yang membuat perpisahan sementara saat bepergian untuk bekerja tidak lagi menjadi beban atau rasa bersalah yang berlebihan.

Ringkasan

John Krasinski membahas tentang rasa bersalah sebagai ayah selama podcast Pop Culture. Bagaimana pendapat Anda tentang konsep “mom guilt” dan “dad guilt” dalam kepatutan orang tua? Apakah Anda setuju dengan pendapat John bahwa penting untuk menunjukkan kepada anak-anak bagaimana kerja keras membayar?

Silakan bagikan pemikiran dan pengalaman Anda dalam kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [parenting-strategy](#)”>Source link . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari [homp.my.id](#) yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark